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Protokoll der Ortsbeiratssitzung der Kernstadt Laubach vom 23.4.2009 
 

Sitzungsort: Rathaus Laubach, Kleiner Sitzungssaal 

Beginn: 19.15 Uhr 

Anwesend: Ingrid Albert, Wilfried Meckel, Diego Semmler, Ingeborg Raschke, Günter 

Semmler, Janina Gerschlauer Lothar Birke (Magistrat). 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit erfolgt 

durch Ortsvorsteherin Ingrid Albert. 

 

TOP 2: Bauleitplanung der Stadt Laubach, Kernstadt, Bebauungsplan „Auf der 
Geisenwiese – In der Aue“, 3. Änderung; hier: Aufstellungsbeschluss gem. §2 
Absatz 1 Bau GB 
Diesem Antrag der Stadt wird mit  6-Ja-Stimmen einstimmig stattgegeben. 

 

TOP 3: Die Tagesordnung wird auf Antrag von G. Semmler um zwei weitere TOPs 

erweitert, TOP 3 „Mitteilungen“ wird somit zu TOP 5; unter TOP 3 wird nun „Zuschuss 
für die Sanierung der Laubacher Stadtkirche seitens der Stadt“ verhandelt. G. 

Semmler berichtet unter diesem TOP aus der vorangegangenen Sitzung des HFA, der als 

Zuschuss für die Kirchensanierung 25.000 € veranschlagt hat. Der Magistrat hielt 

allerdings einen Zuschuss in Höhe von 10.000 für ausreichend. G. Semmler fordert nun 

den Ortsbeirat auf, dem Vorschlag des HFA zu folgen mit dem Argument, dass die 

Stadtkirche sehr häufig auch zu Zwecken der Stadt (Orgelfestival, Stadtführungen) 

genutzt werde. Dem Antrag wird mit 6 Ja-Stimmen einstimmig stattgegeben. 

 
TOP 4: (neuer TOP): Zuschuss zur Sanierung der Laubacher Friedhofskapelle 
Wie Günter Semmler berichtet, hat sich die Stadt in lertzter Zeit an einem Zuschuss zur 

Erneuerung der Bestuhlung in der Laubacher Friedhofskapelle in Höhe von € 6.000 

beteiligt. Mit dem Argument, dass die Erhaltung der Friedhofskapelle in städtisches 

Verantwortungsgebiet fällt, beantragt er nun eine Erhöhung des Zuschusses um € 12.000. 

Der Magistrat, vertreten durch Lothar Birke, schlägt hingegen vor zu warten, bis ein 

entsprechender Antrag des Kirchenvorstandes eingeht. Ortsvorsteherin Ingrid Albert 

plädiert für eine endgültige Klärung der Verantwortlichkeit vor Abstimmung über den 

Antrag. Dem Antrag von G. Semmler wird jedoch vom Ortsbeirat mit 5 Ja-Stimmen und 

einer Enthaltung zugestimmt. 
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TOP 5  „Mitteilungen“: 
Es liegen keine Mitteilungen vor.  

 

TOP 6 „Anfragen“ 
 Angefragt wird nach eine schon vor längerer Zeit beschlossenen Einbau eines 

rutschfesten Streifen auf dem Bürgersteig in der „Oberen Langgasse“. Man beschließt, 

Bauamtsleiter Bouda hierzu Stellung nehmen zu lassen. Die Ortsvorsteherin schließt den 

öffentlichen Teil der Sitzung. 

 
 

TOP 7: Grundstücksverkauf in der Kernstadt 
Dieser TOP wird in nichtöffentlicher Sitzung verhandelt.  

 

TOP 8 „Grundstücksverkauf in der Kernstadt auf dem Gebiet Verlängerte Philipp-
Reis-Str. bis zum Kreisverkehr“ 
Da dieses Grundstück bereits verkauft wurde, stimmt der Ortsbeirat dem Verkauf 

einstimmig zu. 

 

Die Sitzung endet um 20.15 

Für das Protokoll 

Janina Gerschlauer 
 


